

Los enfermeros, en contra de 'hacinar' a 16.000 aspirantes en sus oposiciones

Solicitan repartir las pruebas en las tres provincias y mantener el mismo examen

VICENTE USEROS / Valencia
Los enfermeros llaman a este tipo de oposiciones «piel con piel» porque las sillas están tan juntas que los aspirantes se tocan con los codos, según explicó ayer el presidente del Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA), José Antonio Ávila.

Y es que se trata de la mayor oposición por número de asistentes (16.200) a la que se enfrenta Sanidad —pendiente de 2007— y que ha concentrado a todos estos

grupos y se realice en las tres provincias «con el fin de evitar el hacinamiento de los participantes» y que no se rompa el principio de igualdad y competencia «y que se realice con un solo examen y un solo turno y no dos exámenes y dos turnos como pretende Sanidad», explicó Ávila.

El presidente del CECOVA recordó además que la cuestión económica «no puede ni debe ser excusa para no descentralizar la prueba». De hecho, la Administración valen-



José Antonio Ávila. / B.P.

ciana ya ha ingresado en concepto de tasas de los 16.200 opositores (17,21 de cada uno), alrededor de 280.000 euros. «A ello se une que los rectores de las Universidades

de Alicante y Jaume I de Castellón se comprometieron con el CECOVA a ceder sus instalaciones con un coste mínimo», añadió Ávila.

Hospitales vacíos

Otro de los problemas añadidos se encuentra en que muchos de los hospitales públicos se vaciarán porque la mayoría de los aspirantes son trabajadores eventuales que buscan consolidar sus plazas. De forma que los trabajadores de Alicante y Castellón perderán toda la mañana con la oposición.

Con estos argumentos en contra, el presidente de los enfermeros consideró que para que los exámenes de la OPE se realicen con las mayores garantías de igualdad, transparencia y dignidad se deben cumplir unos requisitos que, «con forma de documento se ha remitido a Sanidad o obtenido a partir de las sugerencias recogidas por los colegios de Alicante, Castellón y Valencia».

La patronal de residencias: «el sector está hundido»

Valencia
El presidente de la Federación Empresarial de Asistencia a la Dependencia (FED), Alberto Echevarría, advirtió ayer que los recortes públicos en ayudas a la dependencia están «hundiendo» al sector de atención a estas personas, y que los centros se encuentran en situación de «quiebra».

Solo el pasado año cerraron 400 centros privados de atención a los dependientes, lo que supone «más de uno al día» y un número que «va en aumento», denunció Echevarría.



Protestas, de Salud Mental ayer. / EM

Las autonomías que están, según este responsable, «a la cabeza del desastre» son la Comunitat Valenciana, Castilla-La Mancha y Andalucía.

El presidente de la FED participó ayer en Valencia en una jornada sobre la rehabilitación psicosocial en centros sociosanitarios de salud mental, organizada por la Comisión Salud Mental y Discapacidad AERTE.

«Nosotros colaboramos con la Administración en todos los sentidos, hacemos estudios técnicos con beneficios no solo para los usuarios, pero no somos correspondidos», lamentó.

Critican que Sanidad argumente motivos económicos y haya cobrado 280.000 €

enfermeros —que optan a sólo 500 plazas— en un sólo día (30 de junio) en el Campus de Tarongers. La dirección general de Recursos Humanos ha establecido dos turnos de con dos exámenes diferentes que se celebrarán a las 9 y a las 11, respectivamente.

Una fórmula que ha molestado considerablemente al colectivo que ha pedido reiteradamente que este primer examen se divida en tres

La madre que quemó al violador de su hija gana tiempo con otro recurso

J. NIETO / Benjúzar
La Audiencia de Alicante ha ordenado ya su ingreso en prisión, pero a la madre condenada por quemar al violador de su hija aún le queda un último cartucho. «El penúltimo», según puntualiza su abogado, el penalista alicantino Joaquín Galán, que ha presentado un recurso de aclaración a la sala, con sede en Elche, para convencer a los magistrados que no fueren la entrada en prisión de María del Carmen García por su estado de salud.

Esta mujer, que no pudo soportar como el violador de su hija le preguntara por ella en un permiso carcelario, fue condenada a nueve años de prisión por rociarlo de gasolina y prenderle fuego. Tiempo después, el Tribunal Supremo rebajó la condena a poco más de cinco años. A partir de ahí, la defensa pidió al Gobierno su indulto, pero en mayo el Gobierno lo rechazó y desde entonces una cascada de recursos intentan frenar su entrada en la cárcel pues Fiscalía y la Au-

diencia entienden que la condena debe cumplirse.

El recurso de aclaración se basa, según explicó su abogado, en el tratamiento que sigue la acusada en Orihuela. Al parecer, la terapia que recibe por parte de dos psiquiatras es la baza con la que juegan ahora los abogados. No obstante, aclararon fuentes judiciales, parece poco probable que la Audiencia acepte estos argumentos pues ya dictaminó que los centros disponen de psiquiatras.



TODO INCLUIDO

Y HASTA 2 NIÑOS GRATIS

HASTA 20% DTO.

Barceló
HOTELS & RESORTS

ESTE VERANO DESCUBRE LOS MEJORES HOTELES PARA UN AUTÉNTICO

SUPER SUMMER

Reserva ya en Barcelo.com | 902 10 10 01

Consulta condiciones en barcelo.com. Plazas limitadas.